



=ネイパル北見「ネイパル体験DAY」= **親子連れで大盛況！**

4月29日（日）北海道立青少年体験活動支援施設ネイパル北見の要請を受けて、「ネイパル体験 DAY」に当センターから3名が参加しました。（このイベントは大型連休中に宿泊を兼ねて多くの体験が出来る催しで、ネイパル北見が主催する事業の中でも多くの人たちが集まる人気のイベントです。）

当日は他の教育関係機関やボランティア団体による風船で犬や麒麟を作るバルーンアートや貝細工・ドミノ倒し等の多彩な体験がおこなわれました。

当センターでは森林ボランティア「オホーツクの会」の協力を得て、カラマツやエゾマツ・トウヒのマツボックリと枝を使った木工クラフトや、飛ぶ種の模型（ロケットラン）と竹とんぼを作って体育館で飛ばしました。



親子連れに飛ぶ種模型の作り方を解説

また、今回は新作として様々な森に落ちている材料で、自然の光景を箱庭のように作る工作にもチャレンジしました。総じて席に集まる親子たちには好評で、午前中だけでは飽き足らず、午後からもやってくる子供がいるほど盛況でした。



全体の会場の様子



自然の光景を箱庭のように作る工作

ご協力お願いしま〜す！（緑の街頭募金）

4 月 23 日（月）、北見芸術文化ホール前（JR 北見駅南口）で「緑の募金」街頭募金キャンペーンが行われ、当センターからも参加しました。今年は「小さな芽 大きな未来 つまってる」をスローガンに、人が生きるために様々な役割を果たしている【森の力】を未来へつなげるために、一人でも多くの人に森林を育て保全する必要性を知ってもらえるよう、北見市の「緑の募金」活動と併せて出発式が行われました。

主催者を代表して「緑と花の市民の会」の渡部会長のあいさつ、続いて来賓の辻北見市長のあいさつの後、団体・約 60 名が、JR 北見駅前から 2 条通までに分かれて募金活動を行いました。



募金活動の様子

街ゆく人に元気よく声をかけると、快く募金に応じていただける市民も多く、当日の好天にも恵まれる中で約 1 時間の活動を終了しました。

「北見市民植樹祭」に参加

5 月 20 日（日）北見市光葉町市民スケートリンク隣接地で平成 30 年度第 79 回市民植樹祭が開催され、当センターから所長が参加しました。

当日は、天候が心配されましたが、「緑と花があふれる住みよいまちづくり」を目指し活動を行っている、北見市の「緑と花の市民の会」の方を中心に、約 300 名の参加者がエゾヤマザクラなど約 200 本を植栽し、参加者の皆さんは、新緑の春の一日を心地よい汗をかかれ、作業にあたっていました。

6 月の予定

- 6 月 5 日（火） オホーツク総合振興局東部森林室と業務打合せ
- 6 月 21 日（木） 端野小学校森林教室
- 6 月 24 日（日） 常呂川森林づくり塾（第 1 回）



常呂川森林ふれあい推進センター
http://www.rinya.maff.go.jp/hokkaido/tokorogawa_fc/index.html
〒090-8588 北海道北見市北斗町 3 丁目 11 の 3
【TEL】0157-23-2960 【FAX】0157-26-2144

